

ABSTRAK

Binar Academy merupakan pelopor startup education technology (edutech) yang berfokus pada pengembangan skill dan talenta digital dengan meningkatkan pengalaman belajar. Binar Academy adalah sebuah lembaga non – formal yang memiliki tujuan untuk mengembangkan dan melahirkan talenta – talenta digital yang berkualitas. Kelas diikuti oleh peserta dari seluruh Indonesia yang dinyatakan lolos untuk mengikuti program MSIB. Untuk mewujudkan tujuan tersebut maka Binar Academy membuka beberapa kelas untuk diikuti para talenta – talenta digital di seluruh Indonesia, salah satunya adalah kelas UI/UX Research dan Design. Pada pelaksanaannya hal tersebut dimulai dengan pengenalan UI/UX dan diakhiri dengan tugas akhir yang dikerjakan bersama dengan kelas *Project Management*. UI/UX Designer merupakan salah satu peran yang diperlukan dalam pengembangan suatu aplikasi baik itu berbasis *website* maupun *mobile*. Adapun pada kegiatan ini para peserta program MSIB dilatih dan diajari menjadi seorang UI/UX Research dan Design. Dimulai dari dasar-dasar mendesain, membuat studi kasus sampai penyusunan portofolio. Kegiatan ini dibimbing oleh fasilitator yang memang ahli di bidang UI/UX Research dan Design sehingga para peserta dapat dengan bebas bertanya dan belajar UI/UX Research dan Design langsung kepada fasilitator tidak hanya di kelas yang disediakan. Pada prosesnya UI/UX Research dan Design difokuskan pada masing – masing peranan agar nantinya dapat menghasilkan sebuah produk yang baik dan berguna. Peran tersebut adalah *UX Researcher*, *UI Designer*, dan *UX Designer*. Ketiga peranan tersebut memiliki tugas masing – masing untuk bekerja sama dalam membangun sebuah produk berupa layanan berbasis website maupun layanan berbasis mobile. Maka dari itu peranan dari UI/UX Research dan Design adalah solusi untuk mewujudkan tujuan dari Binar Academy itu sendiri dalam melahirkan talenta – talenta digital yang berkualitas, sehingga nantinya talenta – talenta ini dapat berkompetesi dan berkontribusi tidak hanya di dalam negeri namun juga secara Internasional.

Kata kunci : *UI/UX Research & Design*, Binar Academy, *Edutech*, Fasilitator, *Project Collaboration*